●あァ~さっぱりした ヒツジたちの衣替え



のヒツジから約8㎏の毛が刈られます

4月26・27・29日の 土・日・祝) ヒツジの毛刈りがこど も動物園で行われました。ヒツジの厚い毛は、抜け替わら ないため、夏までに人の手で刈られます。ヒツジたちは、 始めはびっくりしていましたが、さっぱりしてとても気 持ちよさそうでした。



あなたが写っていませんか?広報さやまに掲載 した写真は、広報課で撮影したものに限り無料 で差し上げます。広報課までご連絡ください。

●ナイスショットを目指して頑張ります



ゴルフは幅広い年代で 楽しめるスポー

まで、新狭山ゴルフセンター 4月15日 ~5月22日 で、初心者ゴルフ教室が開催されています。練習場でのマ ナーをはじめ、正しいグリップやスイングを基礎から学 びます。受講生たちは早くコースに出ることを目標に、真 剣な表情で指導を受けていました。

地域住民が力を合わせ、花いっぱいのまちに

を目標に、現在、各自治会で緑と花いっぱい てのまちづくりと住民参加のまちづくり」 目自治会、新狭山駅北口の二丁目自治会、駅 じさいロード」の準備も進めています。 目指して、駅から会場まで大鉢を並べた 6月に地域住民総出の あじさい祭りと国 連動を展開しています。中原公園では毎年 **南口の三丁目自治会で構成されています。** 除交流の集い」を実施し、今年は更に拡大を 新狭山地区連合自治会は、工業団地の一丁 新狭山地区では、 市東部の地域拠点とし

に 奉造立念仏弐億万遍供養塔」と刻まれ 部には、阿弥陀三尊の種子があり、その下 たと思われます。

境内にある百万遍念仏供養塔の正面上

治元年ごろから元禄7年の間に創建され

史跡を巡るコースを多数紹介し

新狭.

Ш

所在地 堀兼1228番地



火災により 寺は、数度の 山派の光英 記録は

ています。「弐億万遍」とは、南無阿弥陀仏 を2億万回唱えることで、その成就を記 て建てられたものです。

言宗豊

部活紹介 かんばってます!



入間中学校

私たち野球部は、現在、新1年生を除いて22名の部員が、みんな一生懸命、毎日練習に励んでいます。昨年は市内中学校野球大会で優勝し、県大会に出場しました。これからチームワークを生かし、もっともっと練習して、今年も市の代表になり、県大会でもよい成績を修められるように頑張っていきたいと思っています。

Assistant Language Teacher

David Weisbom デイビット・ワイズボム (柏原中・柏原小・広瀬小学校勤務)

ALTとして勤務は1年目 趣味はスポーツ、旅行など 好きな言葉ば、おいしい」



"Hello. My name is David Weisbom. I am from Vancouver, Canada. I am 29 years old and I come from a large family of 5 children. My hobbies are playing many sports, reading, watching movies and hiking. I also really like to travel. When visiting different countries I especially like to try different kinds of food. My favorite Japanese food is sushi. I like sushi because it is beautiful, healthy and (of course) delicious! I enjoy studying Japanese, although it is quite difficult. My favorite Japanese word is 'oishi' because I am always saying it. I am looking forward to the upcoming seasonal foods, and the new school year. Thank you.

こんにちは。私の名前はデイビット・ワイズボムです。カナダのバンクーバー出身です。年齢は29歳で、5人兄弟の大家族から来ました。趣味はいろいろなスポーツをすることや、読書、映画鑑賞、ハイキングです。旅行も好きです。

さまざまな国を訪れる度に、その国のいろいろな食べ物を食べてみるのが特に好きです。好きな日本食は寿司です。寿司は、とても色鮮やかで、健康的でおいしいから好きです。

日本語はとても難しいけど、楽しんで勉強しています。私の好きな日本語は、「おいしい」です。それは、いつもこの言葉をいっているからです。

私は、やがてお目にかかれる旬の食べ物と新年 度の学校生活を楽しみにしています。ありがとう ございました。 (英文の要約)

●元気いっぱい わくわく入園です



25名の新園児が元気に入場狭山台幼稚園の入園式では

4月10日 、市内5か所の市立幼稚園で延べ172名の新幼稚園児が誕生しました。保護者の皆さんはカメラやビデオカメラを片手に、子どもの成長に目を細めながら、入園式のようすを撮影していました。

●南蛮渡来の楽器をテーマに



4月13日、博物館で、レクチャーコンサートが開催され、会場は、ルネサンス期の楽器の音と形と美しい歌声に魅了されました。

●ワンちゃんもちょっと痛そう

4月7日 から市内15 か所の会場で、今年も狂 犬病の予防注射が行われ、飼い主に抱えられた 犬たちは、おとなしく接種を受けていました。ルールとマナーを守って 愛犬と暮らしましょう。



●登校時の交通安全を地域のみんなで



交通指導は欠かせません安全、安心のまちづくりには、

新入学に合わせ、市内各小学校の通学路で、登校時の 交通安全指導が行われました。地域の皆さんが協力し て、子ども達の安全な登校を見守ります。